



RANDONNÉE

HIKING

TOUR DU
MONT-BLANC

SORTIES
HEBDOMADAIRES

SÉJOURS EN
IMMERSION

2024

LA VIE INSOUÇONNÉE DE LA MONTAGNE

THE UNSUPECTED LIFE OF THE MOUNTAINS

Depuis 200 ans, la Compagnie des Guides de Chamonix vous accompagne à travers les Alpes à la découverte de l'incroyable diversité de la vie de la montagne. Profitez de l'exceptionnelle beauté des paysages montagnards et vivez des moments hors du commun et du temps dans la montagne versant sauvage.

For 200 years, the Compagnie des Guides de Chamonix has accompanied you through the Alps to discover the incredible diversity of mountain life. Enjoy the exceptional beauty of the mountain landscapes and experience extraordinary moments in untouched mountain environments.



NIVEAU LEVEL



Vous n'avez jamais pratiqué
You have no experience



Vous avez une première expérience
You have already practiced



Vous avez une pratique régulière
You practice regularly



SOMMAIRE SUMMARY

Sorties hebdomadaires

Weekly activities

Journée *Full day* 5

Demi-journée *Half day* 5

Tour du Mont-Blanc

Mont-Blanc tour (TMB)

TMB classique *TMB classic* 7

TMB intégral *TMB complete tour* 8

TMB trail *TMB trail running* 9

Séjours en immersion

Multi-day programs

Réserves naturelles locales 11-12

Local nature reserves

Le Valais suisse 13

The Swiss Valais

Le Val d'Aoste italien 14

The Italian Valle d'Aosta

Contacts & Informations 15

Tarifs par personne. Retrouvez toute notre offre sur notre site internet. Activités soumises à un nombre minimum et maximum de participants. Prices are per person. Find more about our hiking products on our website. Activities are subjected to a minimum and a maximum number of participants.

NOTRE DÉMARCHE ZÉRO IMPACT

OUR ZERO IMPACT APPROACH

Le réchauffement climatique est le défi du XXIème siècle. La Compagnie des Guides de Chamonix a mis en place un plan d'action avec pour fil conducteur : la réduction de son impact, l'éducation et la préservation. Global warming is the 21st century challenge. The Compagnie des Guides de Chamonix set up an action plan based on three guiding principles: reducing its impact, educating, and preserving.



SORTIES HEBDOMADAIRES

WEEKLY ACTIVITIES

Profitez des paysages uniques de la Vallée de Chamonix et du Pays du Mont Blanc. Quelles que soient votre expérience et votre forme, nos sorties demi-journée et journée adaptées à toute la famille vous feront découvrir la faune et la flore de montagne ainsi que des lieux riches d'une histoire séculaire.

Enjoy the unique landscapes of the Chamonix Valley and the Pays du Mont Blanc. Whatever your experience and your ability, our half-day and full-day trips adapted for the whole family will introduce you to the mountain flora and fauna as well as areas rich in history.



RDV à la Comp. des Guides : 8h30
MP at the Comp. des Guides : 8:30am

● ALPAGES ▲▲▲
LUNDI MONDAY

Découverte de l'agriculture de montagne avec dégustation de produits locaux. Discover mountain agriculture and taste the local products.

● LACS D'ALTITUDE ▲▲▲
MARDI TUESDAY

Face au massif du Mont Blanc, découvrez les plus beaux lacs d'altitude. Opposite the Mont Blanc range, discover the most beautiful mountain lakes.

● GLACIER DES BOSSONS ▲▲▲
MERCREDI WEDNESDAY

Randonnée au pied de l'une des plus grandes langues glaciaires d'Europe. A hike to the foot of one of the longest glacial tongues in Europe.

● ENVIE D'AILLEURS ▲▲▲
JEUDI THURSDAY

Une sélection des plus belles randonnées pédestres du Pays du Mont Blanc. A selection of the most beautiful hikes in the Pays du Mont Blanc.

● BIODIVERSITÉ ▲▲▲
VENDREDI FRIDAY

Immersion dans la flore et la faune de des montagnes de la vallée. Immerse yourself in the local mountain flora and fauna.

INSOLITES UNUSUAL

● LEVER & COUCHER DE SOLEIL ▲▲▲
MARDI, MERCREDI TUESDAY, WEDNESDAY

Profitez du calme absolu et des lumières douces. Experience complete tranquility and gentle lighting.

Mardi RDV : 4h00, Mercredi RDV : 17h30
Tuesday MP 4:00am, Wednesday MP 5:30pm

RDV à la Comp. des Guides : 9h ou 13h30
MP at the Comp. des Guides : 9am or 1:30pm

● PLANTES COMESTIBLES ▲▲▲
MARDI MATIN TUESDAY MORNING

Randonnée à la découverte des plantes sauvages comestibles de nos montagnes. A hike to discover and gather the edible wild plants of our mountains.

● PATRIMOINE ▲▲▲
MERCREDI MATIN WEDNESDAY MORNING

Retrouvez les traces des anciens sentiers à la découverte du patrimoine local. Follow the ancient paths and discover the local heritage.

● TRAIL ▲▲▲
JEUDI MATIN THURSDAY MORNING

Conseils techniques pour une initiation en douceur à la course en montagne. Technical advice for a smooth introduction to mountain trail running.

● AGRICULTURE ▲▲▲
VENDREDI MATIN FRIDAY MORNING

Riche de traditions, l'agriculture de montagne a forgé la culture de notre région. The mountain agriculture has shaped the culture of our region.

INSOLITES UNUSUAL

● BALADE FRAICHEUR ▲▲▲
LUNDI MONDAY

Marche détente le long du torrent de Bérard (RDV 18h00). Relaxing hike along the Bérard stream (MP 6:00pm)

● CAFÉ FACE AU GLACIER ▲▲▲
JEUDI THURSDAY

Sortie matinale à la buvette du Chapeau (RDV 7h30). Morning hike to the Chapeau hut (MP 7:30am)

- DEMI-JOURNÉE HALF DAY..... 40
- JOURNÉE FULL DAY 53
- + 3 JOURNÉES + 3 FULL DAYS..... 80

TOUR DU MONT-BLANC

MONT-BLANC TOUR

Randonnée mythique des Alpes du nord, le Tour du Mont-Blanc (TMB) emprunte en France, en Suisse et en Italie de nombreuses vallées offrant des panoramas majestueux sur le Massif du Mont Blanc et ses glaciers. Partez pour un voyage hors du temps qui vous fera découvrir le patrimoine naturel et culturel des Pays de Savoie, du Val d'Aoste et du Valais.

The mythical northern Alps hike, the Tour du Mont-Blanc (TMB) straddles France, Italy and Switzerland. The numerous valleys offer majestic panoramas of the Mont Blanc Massif and its glaciers. Set off on a timeless journey that will introduce you to the natural and cultural heritage of the Pays de Savoie, Valle d'Aosta and Valais.



TMB CLASSIQUE *TMB CLASSIC*

Nous avons développé un ensemble de circuits sur 6 jours avec une logistique et un confort adaptés à vos besoins pour vivre pleinement l'expérience. Chaque circuit vous garantit une randonnée riche en partage et en émotion.

We have developed a set of 6-day tours with logistics and comfort adapted to your needs so you can fully live the experience. Each trip guarantees you a hike rich in sharing and emotion.

DORTOIR ▲▲▲ 1105*

En 6 jours. Assistance pour le transport de vos affaires, vous ne portez que le strict minimum, transferts privés et nuits à l'hôtel en dortoir.

In 6 days. Assistance with the transport of your luggage so you only carry the bare minimum, private transfers and overnight in hotels in dormitories.

AUTHENTIQUE ▲▲▲ 860*

En 6 jours. Sans assistance, transferts en transport en commun, nuits en auberge et en refuge en dortoir : le TMB en autonomie.

In 6 days. No assistance, transfers by public transport, overnight in hostels or mountain huts sleeping in dormitories: the fully autonomous TMB.

CONFORT ▲▲▲ 1180*

En 6 jours. Assistance pour le transport de vos affaires, vous ne portez que le strict minimum, transferts privés et nuits à l'hôtel en chambre.

In 6 days. Assistance with the transport of your luggage so you only carry the bare minimum, private transfers and overnight in hotels sleeping in double rooms.

PRIVILÈGE ▲▲▲ 2975*

En 8 jours. Hébergement et logistique grand confort. Assistance pour le transport de vos affaires, transferts privés et nuits en hôtel 3-4 étoiles.

In 8 days. Luxury accommodation and logistic. Assistance with the transport of your luggage, private transfers and overnights in 3-4 stars hotels.





TMB INTÉGRAL *TMB COMPLETE TOUR*

Nous avons élaboré un TMB au long cours sur 10 jours pour vous permettre de vous imprégner encore davantage de l'atmosphère unique des lieux. L'occasion rêvée pour profiter à fond de ce voyage exceptionnel.

We have elaborated the classic TMB to 10 days allowing you to soak up even more of the unique atmosphere of the places visited. The perfect opportunity to make the most of this exceptional trip.

INTÉGRAL ▲▲▲ 1675*

En 10 jours. Assistance pour le transport de vos affaires, vous ne portez que le strict minimum, transferts privés et nuits en auberge et à l'hôtel en dortoir.

In 10 days. Assistance with the transport of your luggage so you only carry the bare minimum, private transfers and overnight in hostels or hotels sleeping in dormitories.

1/2 INTÉGRAL ▲▲▲ 810*

En 5 jours. 1/2 parcours nord et sud. Vous pouvez réaliser l'intégral en deux fois ou profiter simplement d'une partie du parcours. Organisation identique au TMB intégral.

In 5 days. The half tour, either North or South, permits you to do the complete tour in two stages or simply to enjoy one part. The organisation is identical to the complete tour.

RÉSERVATION EN LIGNE *ONLINE BOOKING*

Facilitez l'organisation de vos vacances en réservant directement sur le site internet : disponibilité en temps réel & paiement instantané. Make organising your holiday easier by booking directly on our website : real-time availability & instant payment.

TMB TRAIL *TMB TRAIL RUNNING*

Le Tour du Mont Blanc en trail vous emmènera sur les traces du célèbre Ultra Trail du Mont Blanc. Sur plus de 150 kilomètres et 10000 mètres de dénivelé il offre une aventure unique aux traileurs en quête de dépassement de soi.

The trail running Tour du Mont Blanc will allow you to follow in the footsteps of the famous Ultra Trail du Mont Blanc. Over more than 150 kilometres and 10,000 vertical metres, it offers a unique adventure to trail runners searching to push their limits.

SEMI AUTONOMIE ▲▲▲ 960*

En 4 jours. Programmé en semi autonomie pour donner le caractère d'une vraie course. Vous portez vos affaires tout en bénéficiant d'un ravitaillement - déjeuner quotidien dans un hébergement de montagne.

In 4 days. Programmed in semi-autonomy to give the character of a real race. You carry all your belongings while benefiting from a daily lunch in a mountain hut.



POUR SE PRÉPARER *PREPARATION* 245*

Weekend choc en 3 jours. Un programme pour mieux se connaître et apprendre à durer en découvrant les spots mythiques de la vallée de Chamonix.

Training weekend in 3 days. A program where you learn about your capabilities, pushing your limits and progressing all whilst discovering the mythical spots of the Chamonix Valley.

SÉJOURS EN IMMERSION

MULTI-DAY PROGRAMS

Nos séjours dans les réserves naturelles locales et dans les Alpes s'adressent à tous et sont l'occasion d'une véritable immersion en pleine montagne. Les nuits en refuge ou à la belle étoile vous permettront de faire une vraie coupure pendant vos vacances et feront de ces moments une expérience encore plus intense.

Our trips to the local alps and nature reserves are suitable for everyone and are the perfect opportunity to totally immerse yourself in the mountains. With nights in mountain huts or under the stars allows you to take a real break during your holiday making these moments an even more intense experience.



RÉSERVES NATURELLES LOCALES

LOCAL NATURE RESERVES

Au cœur des réserves naturelles de Sixt-Passy, des Aiguilles Rouges et du Vallon de Bérard, évoluez dans une nature préservée et profitez de magnifiques points de vue sur le Massif du Mont Blanc. Nos circuits originaux vous feront découvrir les richesses de ces espaces protégés.

At the heart of the Sixt-Passy, the Aiguilles Rouges and the Vallon de Bérard nature reserves, explore the unspoiled nature and enjoy the magnificent views of the Mont Blanc Massif. Our original tours far from the beaten track will help you discover the riches of these protected areas.

TOUR DES DENTS BLANCHES ▲▲▲...985*

En 7 jours. Circuit magnifique à cheval sur les montagnes du Haut Giffre français et du Val d'Illeiz suisse. Sans assistance, nuits en auberge et en refuge en dortoir.

In 7 days. Beautiful route straddling the mountains of the French Haut Giffre and the Swiss Val d'Illeiz. Without assistance, nights in hostels or mountain huts sleeping in dormitories.

EXCURSION EN BIVOUAC ▲▲▲...225*

BIVOUAC EXCURSION

Expérience unique en 2 jours.

Un retour aux sources pour vivre une expérience unique à l'écoute de la nature dans la réserve naturelle des Aiguilles Rouges.

Unique experience in 2 days.

Return to basics to live a unique experience totally immersed in nature in the Aiguilles Rouges nature reserve.



Suivez toute l'actualité sur  CHAMONIX GUIDES



TOUR DES FIZ ▲▲▲ 315*

En 3 jours. Circuit au cœur des montagnes du Haut Giffre riche en contraste grâce à la diversité des milieux rencontrés. Sans assistance, nuits en refuge en dortoir.

In 3 days. A circuit in the heart of the Haut Giffre mountains rich in contrast thanks to the diversity of the environments encountered. Without assistance, nights in mountain huts sleeping in dormitories.

LES AIGUILLES ROUGES ▲▲▲ 400*

En 3 jours. Itinéraire incluant l'ascension du Mont Buet (3096m), magnifique belvédère sur le massif du Mont Blanc. Sans assistance, nuits en refuge en dortoir.

In 3 days. This trip includes the ascent of Mont Buet (10,158 feet) and offers a magnificent viewpoint of the Mont Blanc massif and its glaciers. Without assistance, nights in mountain huts sleeping in dormitories.

FORMULE COLLECTIVE *GROUP BOOKINGS*

La formule COLLECTIVE associe des personnes qui ne se connaissent pas forcément. Elle est idéale pour les personnes recherchant la convivialité d'un groupe et un tarif attractif. Our GROUP bookings bring together people who don't necessarily know each other. It is ideal for those looking for the fun and friendliness of a group at an attractive rate.

FORMULE PRIVÉE *PRIVATE BOOKINGS*

La formule PRIVÉE permet d'être seul ou avec le groupe que vous avez constitué. Votre accompagnateur répond à vos besoins ; c'est la formule qui garantit le maximum de confort. Our PRIVATE bookings allow one-to-one guiding on your own or in a group. Your guide can adapt to your specific needs, and this is the best way to guarantee the maximum of comfort.

JOURNÉE FULL DAY 240*
 PRIX DE GROUPE, 12 PERS. MAX GROUP PRICE, 12 PPL MAX

DEMI-JOURNÉE HALF DAY 140*
 PRIX DE GROUPE, 12 PERS. MAX GROUP PRICE, 12 PPL MAX



LE VALAIS SUISSE
THE SWISS VALAIS

Découvrez des villages pittoresques, véritables cartes postales vivantes, où l'agriculture de montagne joue toujours un rôle essentiel. Nos circuits dans le Valais suisse vous invitent à plonger dans l'authenticité de la vie alpine tout en admirant les sommets légendaires des Alpes, notamment le célèbre Cervin.

Explore picturesque villages, real living postcards, where mountain agriculture still plays a crucial role. Our tours in the Swiss Valais region invite you to immerse yourself in the authenticity of alpine life while admiring the legendary peaks of the Alps, including the famous Matterhorn.

LES WILDSTRUBEL ▲▲▲ 1355*

En 5 jours. Circuit immersif avec de nombreux belvédères sur les Alpes valaisannes et bernoises. Sans assistance, nuits en gîte ou en refuge en dortoir.

In 5 days. Immersive circuit with numerous viewpoints over the Valais and Bernese Alps. Without assistance, nights in hostels or mountain huts sleeping in dormitories.

INCONTOURNABLE
ESSENTIAL

CHAMONIX ZERMATT ▲▲▲ 1535*

En 6 jours. La célèbre Haute Route Chamonix Zermatt par les sentiers avec assistance sur la majeure partie de l'itinéraire. Nuits à l'hôtel et en refuge en dortoir.

In 6 days. The famous Chamonix to Zermatt Haute Route by the hiking trails. With assistance for a major part of the trip. Nights in hotels or mountain huts sleeping in dormitories.



LE VAL D'AOSTE ITALIEN THE ITALIAN VALLE D'AOSTA

Profitez de l'ambiance incomparable des montagnes du Val d'Aoste et savourez l'expérience unique de séjourner dans des hébergements typiques, renommés pour leur confort et leur gastronomie. Nos circuits vous guideront à la découverte des perles de cette région, célèbre pour la chaleur et la gentillesse de ses habitants.

Enjoy the incomparable atmosphere of the mountains of Valle d'Aosta and savour the unique experience of staying in renowned accommodations known for their comfort and gastronomy. Our carefully crafted tours will guide you to discover the gems of this region, famous for the warmth and kindness of its inhabitants.

PARC NATIONAL DU GRAND PARADIS ▲▲▲ 1130*

En 7 jours. Loin des sentiers battus au cœur du célèbre parc national. Assistance sur la majeure partie de l'itinéraire. Nuits à l'hôtel et en refuge en dortoir.

In 7 days. Far from the beaten tracks in the heart of the famous national park. With assistance for a major part of the trip. Nights in hotels or mountain huts sleeping in dormitories.

TOUR DU RUITOR ▲▲▲ 680*

En 5 jours. Au cœur de vallons sauvages tapissés de lacs à l'eau cristalline, face aux glaciers. Sans assistance, nuits en auberge et en refuge en dortoir.

In 5 days. Through wild valleys with pristine lakes, facing the Ruitor glacier. Without assistance, nights in hostels or mountain huts sleeping in dormitories.

LES MERVEILLES DU VAL D'AOSTE ▲▲▲ 1400*

En 6 jours. Excursion tout confort dans le Val d'Aoste à la découverte de perles oubliées. Assistance sur la majeure partie de l'itinéraire. Nuits à l'hôtel et en refuge en dortoir.

In 6 days. Comfortable excursion through the Valle d'Aosta. With assistance for a major part of the trip. Nights in hotels or mountain huts sleeping in dormitories.



PRENEZ PART À LA LÉGENDE BE PART OF THE LEGEND

Née il y a plus de 200 ans, la Compagnie des Guides de Chamonix est la référence incontournable des amoureux de la montagne. Notre histoire est intimement liée au massif du Mont-Blanc dans lequel nous guidons des alpinistes depuis le début de son exploration.

Historiquement focalisée sur l'alpinisme, la Compagnie des Guides de Chamonix s'est progressivement diversifiée. Professionnels de la montagne, nous vous proposons aujourd'hui un large choix d'activités.

Passionnés, techniciens aguerris, notre métier est de vous faire vivre une aventure humaine et sportive en pleine nature dans la montagne versant sauvage. Nous mettons tout notre savoir-faire à votre disposition pour faire des moments passés à nos côtés, des souvenirs inoubliables.

Born more than 200 years ago, the "Compagnie des Guides de Chamonix" is the inescapable reference for mountain lovers. Our history is intimately linked to the Mont-Blanc Massif where we have been guiding mountaineers since the beginning of its exploration.

Historically focused on mountaineering, the "Compagnie des Guides de Chamonix" has gradually diversified. Today as professionals of the mountain, we propose a broad choice of activities.

Passionate, seasoned technicians, our job is to enable you to have a human and sport packed adventure in the wilderness of the mountains. We put all our knowledge at your disposal to help you make unforgettable memories.



CHAMONIX : 190 place de l'église
Maison de la Montagne
+33 (0)4 50 53 00 88

ARGENTIÈRE : 24 route du village
+33 (0)7 71 17 54 03

info@chamonix-guides.com
www.chamonix-guides.com



Crédits photos : ©Éric Courcier, ©François-Eric Cormier,
©Courinne Bouchard, ©AdobeStock.
Réalisation et impression : Cybergraph Chamonix



PRÉSERVER

#MOREWILD

CHAMONIX-GUIDES.COM

© Bertrand Delapierre